

AU SEL DE LA SEMAINE

par Rosario Venne

Léo Ferré

Avec sa broussaille de cheveux sur la tête, son long visage émacié en pointe de tarte, ses yeux caverneux et gourillants, sa voix rauque, son veston de cuir "semblait-il" et sa cigarette faisant la navette de ses doigts à ses lèvres, monsieur Léo Ferré nous a mystifiés d'abord sans bien le vouloir. Une dame s'est écriée: "C'est Danton". Elle n'y était pas. Un autre a dit: "C'est un sans-culotte". Pourtant, il en avait une. Erreur! Enfin on l'a reconnu: c'était bien lui le grand de la chanson.

Il nous est apparu désabusé, désenchanté, triste, grimaçant de dégoût et peu loquace. Mais peu à peu, sous l'habileté d'Andréanne Lafond à tourner les manettes de l'interview, l'appareil s'est mis en marche. Il nous a parlé de son enfance, de la férule qu'il dut subir chez ses parents, chez les Frères des Ecoles Chrétiennes, en Italie, comme élève, de la nourriture qu'il n'aimait pas et de la musique qu'il faisait en cachette. Puis il nous causa un peu de son dernier disque "LES ANARCHISTES". Il se dit anarchiste lui-même, violent. Un MEC c'est un dur, définit-il. Il est pour les jeunes qui le lui rendent bien. Mais il ne se drogue pas. Il préfère la musique et l'amour. "Charmante phrase!" La guerre, dit-il, c'est le "fric". Trop vrai. "Les hippies ce sont des fleurs", à son dire, Sans doute des fleurs de macadam.

Il a débuté à Paris dans un petit théâtre minable, puis ce fut St-Germain des Prés. Il n'aime pas la femme cultivée; ça l'em... (Et il a dit cela devant l'animatrice qui, ma foi, en est une. Ca lui a échappé. Il confond l'amitié et l'amour. C'est son affaire. Il y a quand même une nuance. (Voir Larousse).

Les gens qui n'aiment pas les animaux, d'après lui, sont dégueulasses. "Moi je m'en fous, je les aime. Lui il a un chimpanzé qu'il adore, c'est son enfant, dit-il. Comment cela peut-il se faire?... L'allusion est amusante. "Je ne saurais dire si j'ai aimé un être humain autant que pépé" (Pépé est son nom). L'homme est fait pour aimer: la preuve.

M. Ferré prétend qu'il n'y a pas d'amitié dans son métier: rien que des jaloux. C'est pas gai. Il n'a pas d'amis et vit seul.

Il a écrit des poèmes. D'après lui, la poésie contemporaine rampe. "Ce sont des gens qui se cherchent, se trouvent, se perdent et se recherchent", conclut-il. En somme, c'est un jeu, de cache-cache individuel. Ce doit être assez monotone. Je suis à penser comme lui. Du moment qu'un poète s'est trouvé, il devrait se mettre sous clef. Autrement, que de beaux talents perdus!

"Les artistes sont des pu... ", dit-il, ils se donnent et se redonnent au public, en scène". Edith Piaf en sut quelque chose. Pourquoi prétend-il qu'un jour viendra où on le descendra sur scène? C'est du mélodrame ou du méli-mélo, comme l'on voudra. Il ne faut pas s'imaginer cela: nous ne sommes plus au temps de TORQUEMADA.

Il vit à Florence, en Italie, pour fuir le fisc français. Comme nous le comprenons!... Nous nous établierions bien CHEZ LE DIABLE pour fuir les nôtres.

En vieillissant il croit devenir plus tendre, mais il maintient que ceux qui ne sont pas d'accord avec lui SONT DES CRAPULES. Pas facile de discuter. C'est donc le CROIS OU MEURS qui reprend la vogue. Brrr....

Le passé l'ennuie. Demain ne l'intéresse pas. C'est l'instant présent qui le fascine. Il ne fait aucun projet, la vie ne tenant qu'à un fil. C'est une philosophie comme une autre. "Il attend la Mort comme une belle dame qui le prendra dans ses bras". Mais si elle était laide et intelligente?... et cultivée???

D'après lui, le communisme c'est une faillite. Nous savons qu'il a raison, mais il ne faudrait pas dire cela à grand-papa Staline, "Bobby-pin" et compagnie; il prendrait forme de crapule à son tour à leurs yeux.

Comment peut-on être anarchiste et ne pas aimer les communistes? Il nous donne la réponse lui-même dans sa dernière chanson: "LES ANARCHISTES" qui finit par ces mots: "On ne les comprend pas les anarchistes". Nous de même. Rien à faire. Merci d'être venu, M. Ferré. Nous avons bien rigolé.

VETEMENTS DE BASE

(SUR MESURE)

"JOUVENCE"

Maillots de bain (2 pièces) et bikinis, ainsi que modèles exclusifs tricotés au crochet

MME HELENE BOUTIN
86, SABREVOIS
655 - 5214

Pour une coupe et une mise en plis soignée,
voyez Mme Cordeau!

Salon Suzanne

MME SUZANNE CORDEAU

2090 LIMOGES,
FATIMA, C.J.C.

677-2345

QUI EST VOTRE ASSUREUR-VIE?

L'assureur-vie est d'abord le conseiller sur lequel vous pouvez compter. Son appartenance à l'Association des Assureurs-Vie de sa localité témoigne du caractère hautement professionnel qu'il entend maintenir dans ses activités de vente et de service au public.

En effet, l'association provinciale des assureurs-vie du Québec et ses vingt-et-une associations locales sont fières des standards de qualité qu'elles exigent et obtiennent de plus de 4,000 membres actifs.

Comme tels, ces derniers s'engagent à promouvoir l'idéal et les hauts principes que comporte la nature même de leur travail et de leur responsabilité.

Cet idéal, ces principes élèves de service au public, d'honnêteté professionnelle et de respect des autres sont expliqués, promus et protégés par le code d'éthique et de conduite professionnelle de l'association.

Parade de modes à Boucherville, le 3 mars

Nadine boutique de sport pour dames et jeunes filles est heureuse d'annoncer à sa nombreuse clientèle qu'elle présentera à Boucherville une grande parade de modes.

Cette parade aura lieu MARDI LE 3 MARS, au Centre communautaire St-Louis, à 8.30 heures précises.

Madame Pierrette Champoux fera les commentaires au son d'une musique d'ambiance exceptionnelle.

Nadine boutique de sport vient d'ouvrir ses portes au Centre d'achats Place La Seigneurie, à Boucherville, et elle sera heureuse de présenter sa magnifique collection de printemps. Les dames et jeunes filles seront ravies d'admirer les splendides toilettes que Nadine leur suggérera. Il y en aura pour tous les goûts et à la portée de toutes les bourses.

Déjà on parle avec beaucoup d'enthousiasme de ce défilé et toutes les dames et jeunes filles de Boucherville et de la région ne voudront sûrement pas manquer cet événement. On suggère même de se procurer ses billets immédiatement afin d'éviter toute déception.

C'est donc un rendez-vous mardi le 3 mars à 8.30 p.m. au Centre communautaire St-Louis, situé angle des rues Claude Dauzat et Tailhandier, à Boucherville. Il y aura musique et service de bar.

Parade de modes

présentée par

nadine

BOUTIQUE DE SPORT INC.

mardi, le 3 mars

à 8.30 heures

au

CENTRE
COMMUNAUTAIRE
ST-Louis

commentaires
par

MME PIERRETTE CHAMPOUX

BILLETS EN VENTE, CHEZ NADINE

Place La Seigneurie
280, Fort St-Louis, Boucherville

Billets aussi disponibles à l'entrée

Musique et bar

ADMISSION \$1.50

